



Dans le cadre de la semaine "SPIP Mort" du 6 au 10 juin 2016, près de 100 personnels SPIP ont manifesté devant le TGI de Montpellier et devant la DISP de Toulouse.

Ils ont été reçus en audience par le DISP adjoint qui a noté nos légitimes revendications:

- L'accès à la catégorie A type pour les CPIP et A+ pour les DPIP.
- La remise à niveau immédiate du dispositif indemnitaire et l'abrogation du RIFSEEP.
- L'égalité de traitement des assistantes sociales ayant intégré le corps de CPIP pour le calcul de la pension à la retraite.
- Un plan de recrutement permettant un véritable renforcement des ressources humaines dans les SPIP, inscrit dans le plan de finances 2017.
- La suppression de la pré affectation dès la prochaine promotion de CPIP

**Le silence méprisant de notre ministère et de notre administration doit cesser.
Continuons la lutte pour une reconnaissance à la hauteur de nos qualités professionnelles.**

On ne lâchera rien !

Le 10/06//2016

